

## Baptême de l'air

Le Jeudi 26 Septembre 2019 nous sommes allés à l'Aéroport de Morlaix avec Perharidy pour faire notre baptême de l'air. Notre groupe était invité par l'association Armor-Passion. Quand nous sommes arrivés vers 14 heures, nous avons fait la rencontre d'une fille qui était comme une guide pour nous. Elle nous a fait voir des endroits, des maquettes, la tour de contrôle et des militaires de l'armée de l'air.

Puis avec Caroline on est monté dans un petit avion blanc et rouge. Pour être protégées, nous avons dû mettre un casque anti-bruit et pour notre sécurité une ceinture. Nous avons survolé la baie de Morlaix, la presqu'île de Perharidy, l'île Noire. C'était magnifique à voir, notre pilote s'appelait Fred. Il parlait avec nous pour nous rassurer, pour ne pas qu'on ait peur. Nous avons volé environ 20 minutes.

J'ai bien aimé cette après-midi car j'ai eu la chance de découvrir des choses que je ne savais pas. C'était «grave bien» ! C'était la première fois que je montais dans un avion. Au début j'ai eu le vertige quand l'avion a décollé, mais au final tout s'est bien passé.

Zoia

